

*Solidarité avec l'école « Panama
», une œuvre d'amour infinie*

Image not found or type unknown

La Havane, 12 décembre (RHC) Le 31 décembre 1989, lorsque le commandant en chef Fidel Castro a inauguré l'école « Solidarité avec le Panama », il a exprimé sa certitude que le centre serait une œuvre d'amour infini.

Le leader de la révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro Ruz, et le premier secrétaire du comité central du parti et président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sont arrivés mercredi soir

pour célébrer le 35e anniversaire de l'une des institutions éducatives les plus emblématiques de tout Cuba.

Une représentation d'étudiants, d'enseignants et de membres de leurs familles a assisté à la soirée, à laquelle participaient les autorités du parti et du gouvernement. Les paroles de son fondateur, Fidel, ont secoué les personnes présentes dans une présentation audiovisuelle, où sa directrice depuis plus de trois décennies, Esther María La Ochoa, assure que « même le blocus n'a pas pu éteindre les sourires des enfants » qui étudient ici.

C'est alors qu'a commencé cette célébration de la vie, où musique et poésie se sont côtoyées, avec les enfants de la chorale « Pétalos del mañana » de l'école, leurs professeurs et les membres de la compagnie de théâtre pour enfants « La Colmenita », qui ont interprété de belles chansons et de beaux textes.

Le moment le plus émouvant de la soirée a été la remise d'un prix à la bien-aimée Teté, l'alphabétiseuse, l'éducatrice, la mère et la grand-mère de nombreuses personnes, l'amie et la directrice, symbole de dévouement et d'engagement. C'est avec honneur qu'elle l'a reçu des mains de Raúl, qui a accompagné les élèves et les travailleurs de cette œuvre d'amour pendant de nombreuses années.

« Merci pour tant de passion, de dévouement, d'héroïsme, de foi ; le monde est debout et dit d'une voix bénie que la planète a besoin de multiplier la Teté », a déclaré le général de l'armée.

D'autres prix ont été décernés à l'école « Solidarité avec le Panama » : par l'Organisation des pionniers « José Martí » et la Ligue des jeunes communistes, par le ministère de l'éducation et par l'Organisation des États ibéro-américains pour l'éducation, la science et la culture.

Photo : Estudios Revolución

De même, deux travailleuses ont reçu la distinction « Rafael María de Mendive », et la Centrale des travailleurs cubains a remis au centre le sceau du 85e anniversaire de la CTC.

Ensuite, Teté s'est adressé aux personnes présentes, avec des mots du cœur et un engagement envers les enseignements de Fidel et de Raúl, afin de préserver les valeurs.

« Ici, nous avons ri, nous avons pleuré, nous avons été heureux. C'est ma grande maison, depuis presque 35 ans. J'ai le pied à l'étrier, Général, tout comme vous », a déclaré l'éternel éducateur.

Ensuite, Teté, dans ses adieux, a embrassé son successeur, la nouvelle directrice Nairis Reyes Cleger, qui a exprimé son engagement « à poursuivre l'héritage et à travailler sans relâche pour maintenir l'esprit de solidarité et d'excellence qui nous caractérise. Ensemble, nous continuerons à construire un avenir meilleur, plus inclusif et plein d'espoir pour nos enfants », a-t-elle déclaré.

35 ans plus tard, l'école « Solidarité avec le Panama » continue de préserver l'œuvre née des efforts de Fidel. Raúl et Díaz-Canel l'ont constaté une fois de plus mercredi soir. Au milieu des anecdotes, des rires, de la fierté de ce que Cuba fait pour ses enfants et de l'engagement de continuer à s'occuper du bien le plus précieux du pays, la fête s'est achevée, ce qui a permis d'éloigner la pluie et de montrer un centre éducatif qui ne se lasse pas de professer son amour.



Radio Habana Cuba